

## Neu unter dem Dach des Georgsrings Das Freiwilligenzentrum Blickwechsel

"Gutes tun in Rheinbach" hat einen Namen: Das Freiwilligenzentrum Blickwechsel. Seit nun mehr neun Jahren hilft das Zentrum, Einzelpersonen ein Ehrenamt zu finden und unterstützt dabei Organisationen im Rheinbacher Stadtgebiet bei der Suche nach Freiwilligen. In Einzelfällen vermittelt das Beratungsteam auch Ehrenamtliche an hilfesuchende Einzelpersonen.

Die Bandbreite der Möglichkeiten ist groß. Interessierte können unter rund 30 Einsatzmöglichkeiten wählen. Einrichtungen der Kinder- und Jugendhilfe gehören ebenso dazu wie Senioren-und Sozialeinrichtungen. Auch in den Bereichen Kultur, Sport und Natur können sich Freiwillige engagieren.

Ein Ehrenamt soll Freude machen und zu einem passen! Das ist die Maxime des Blickwechsel-Teams. Jeder vom Team verfügt über eigene langjährige Ehrenamts- und Beratungserfahrung. In einem ausführlichen Informations- und Beratungsgespräch wird ermittelt, welche Interessen und Stärken Interessierte mitbringen und welches Zeitkontingent sie einplanen wollen.

Bereits seit 2014 kooperiert das Freiwilligenzentrum mit dem Georgsring e.V. durch Vermittlung von Ehrenamtlichen für seine unterschiedlichen Tätigkeitsfelder. Um gemeinsame Ressourcen zu bündeln, hat sich das Freiwilligenzentrum Blickwechsel am 1.4.2023 in die Trägerschaft des Georgrings e.V. begeben. Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit.

Wer an einem ehrenamtlichen Engagement interessiert ist, kann sich jeweils donnerstags von 15 bis 17 Uhr im Himmeroder Hof in Rheinbach (oder nach telefonischer Vereinbarung 02226-917 210) vom Blickwechsel-Team beraten lassen.

Weitere Infos: www.blickwechsel-rheinbach.de